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Christ vous précède en Galilée 

 

 

Christ est ressuscité !  

La pierre qui bouchait l’entrée du tombeau a été roulée !  

Et un jeune homme dit aux femmes : Vous cherchez Jésus de Nazareth, le 

crucifié ? Il vous précède en Galilée. (Marc 16) 

 

Est-ce que vous voyez cette pierre lourde, impossible à déplacer ? 

C’est la pierre du désespoir, la pierre du désastre, la pierre des situations sans 

issues. Elle a été roulée loin. 

 

C’est la pierre de la haine, la pierre des malédictions réciproques, la pierre du 

silence imposé. Elle a été roulée loin. 

 

C’est la pierre de la souffrance, la pierre du mépris, la pierre de l’humiliation. 

Elle a été roulée loin. 

 

Car Christ est ressuscité. En se relevant de la mort, il ouvre pour l’humanité et le 

monde une brèche vers la vie. Il suffit d’une très petite brèche pour que la vie 

s’engouffre et fasse lever vivant ce que l’on croyait mort à jamais. 

 

Christ vous précède en Galilée. Cette phrase est un peu énigmatique. Où 

devons-nous vraiment aller pour rencontrer le Christ ressuscité ? 

La Galilée, c’est là que Jésus a grandi, là où il a vécu, là où il a appelé ses 

disciples. C’est comme s’il leur disait : je vous attends à la maison. 

 

Oui, c’est à la maison que le Christ ressuscité vous attend.  

C’est chez vous qu’il veut rouler la pierre et toutes les pierres qui étouffent la 

vie en vous. 

C’est chez vous qu’il est prêt à entrer si vous l’accueillez. 

 

Frères et sœurs, ami.es, laissons le ressuscité faire son œuvre en nous.  

 

A la maison et partout où les pierres empêchent la vie de jaillir, accueillons la 

Vie plus que vivante et soyons à notre tour témoins du ressuscité ! 
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